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令和２年度より本校が進めている環境学習の取組を日本スチール缶リサイクル協会に認
められ、「優秀賞」をいただきました。 
【 本校が進めている環境学習の主な取組 】 
① 毎日が廃品回収！（収益金が教材等の購入に使われます） 
② リ・サイクル登校 

（定期的に資源物をカゴに入れて自転車登校する日を設けます） 
③ 『Ｎ・Ｋ・Ｇ』〔日本一 きれいな 学校にしよう！〕 

（毎日のそうじや環境整備を積極的に行います） 
④ ＳＤＧs  
    （『私のＳＤＧs』を掲げ、「誰一人取り残さない世界」を目指します） 
今後も、地域の皆様のご協力をいただきながら、積極的に環境学習を進めてまいります。 

 
２／１８（金）１学年の「働く人に学ぶ会」がリモートで
行われました。本来であれば、１年生全員が体育館に集合
し、直接お話を伺うところですが、コロナ禍のため、講師の

先生はコンピュータ室から PCカメラに向かって話を進め、
生徒は各教室のモニターで話を聞くという形になりまし
た。 
今回お招きしたのは、本校卒業生であり、県町で『もとざ
わ有機農園』を経営している元澤鋭州先生です。 
元澤先生はまず、自分の生い立ちについてお話をしました。
農家に生まれた本澤先生は、大学卒業後実家に戻って、農薬
を使わずに作物を育てる「有機農園」に挑戦しました。試行
錯誤を繰り返す中で、湧き上がるネガティブな感情をどの
ように克服していったかを丁寧にお話くださいました。 
そして、後輩たちに伝えたい言葉として、「いかに、心の色
をグレーからピンクに変えるか？」ということでした。グレ

ーとはネガティブな思い、ピンクとはポジティブな思いを表
現した色です。いかに大きな目標を掲げたとしても、その実
現に向けてポジティブな思いになれるかなれないかは自分
にかかっていることを強く述べていました。 
中学時代は協和中軟式テニス部に所属し、全国大会で優勝したという素晴らしい経験を持
つ元澤先生が、１学年の合言葉である『ＰositiＣＡＬ』に通じるところがあると、強くお話をされ
ていました。以下は、生徒の感想の一部です。 
 

ＰＣカメラに向かって熱く語る元澤先生 

教室のモニターに集中する生徒たち 

私は今まで、自分を信じることができませんでした。しかし、今日の元澤先生のお話を聞い

て、「私もポジティブになってみよう！」という気持ちになりました。また、人からほめられた
ことは、自分の頭でリピートすることが大切だということを知ることができました。 

 



 
２／２１（月）「３学年を送る会」が開催されました。本来

であれば全校生徒が体育館に集合し、１・２年生が心を込め

て３年生の卒業を祝う行事ですが、コロナ禍のため、３年生

のみが各教室のモニターで映像を見ながら３年間を振り返る

行事となりました。当日は、３本の映像を視聴しました。 

１本目は『大喜利』。生徒会本部役員による大喜利の映像を視

聴しました。 

２本間は、教職員による『（歌あり踊りありの）オリジナル

映画』。他校に異動された先生も友情出演してくれました。 

そして、最後は、『３年間の思い出スライドショー』。３年間

の思い出を振り返りました。 

 以下は、３年生の感想の一部です。 
 

 

 

 

 

 
令和２年４月からスタートした「毎日が廃品回収！」が、間も
なく２年を経過しようとしています。 
集められた資源物の収益金、各種団体からの補助金等を合計す

ると、『１００万円』を超える金額となります。これらの資金を利
用させていただき、１年目には、非接触型体温計、ＫＹＯＷＡ＋の
「のぼり旗」・「横断幕」、野外ステージ修繕用のペンキ・ローラ
ー、ＳＤＧsの書籍・ＤＶＤ、生徒昇降口用マット、タブレットＰＣ
専用ペンなど、様々なものを購入させていただきました。 
２年目は、タブレットドリル『スマイ
ルネクスト』、タブレットＰＣ専用プリ
ンター、職員玄関用マット、リモート講

演会用演台等を購入することができま
した。（参考：右写真） 
これらの品物は、生徒の学習に役立つ
と共に、協和中が進めている『Ｎ・Ｋ・Ｇ』
（日本一 きれいな 学校にしよう！）の
推進にも大いに役立っています。 
今後も、収益金を更なる物品の購入に
充てさせていただきたいと思いますの
で、地域の皆様、保護者の皆様、「毎日
が廃品回収！」への更なるご協力をよろ
しくお願いします。 

生徒会『大喜利』 

教職員による『オリジナル映画』 

『３年間の思い出スライドショー』 

動画を見て、たくさんの先生たちに支えてもらいながら３年間
中学校生活を送れていたのだと、改めて実感することができま
した。先生方の映画のＢＧＭのセンスもすごく良かったです！ 
みんなで、もっとたくさんの思い出をつくりたかったです。 
残りの日々を充実したものにしたいです。大好きな協和中学

校で、大好きな先生と大好きな友達と一緒に過ごせて、とても幸
せでした。ずっと、このまま時間が止まって欲しいなと本気で思
っているけれど、そんなことはできないので、「プラス」に考え
て、これからの人生も頑張りたいと思います。 

タブレットＰＣ専用プリンター 

職員玄関用マット       リモート講演会用演台 


